
CONSIGLIO COMUNALE
III COMMISSIONE

Verbale per seduta del 25-01-2006 ore 09:00
congiunta alla VIII Commissione.

Consiglieri componenti le Commissioni: Paolino D'Anna, Maria Paola Miatello Petrovich, Giampietro Capogrosso,
Ivano Berto, Valerio Lastrucci, Claudio Borghello, Giovanni Salviato, Franco Ferrari, Silvia Spignesi, Fabio Muscardin,
Giuseppe Toso, Carlo Pagan, Fabiano Turetta, Anna Gandini, Michele Mognato, Giorgio Reato, Maurizio Baratello,
Roberto Turetta, Giovanni Azzoni, Fabio Toffanin, Danilo Corrà, Franco Conte, Vittorio Pepe, Giacomo Guzzo, Felice
Casson, Diego Turchetto, Ezio Oliboni, Cesare Campa, Michele Zuin, Saverio Centenaro, Antonio Cavaliere, Raffaele
Speranzon, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio, Gianfranco Bettin.

Consiglieri presenti: Paolino D'Anna, Giampietro Capogrosso, Ivano Berto, Claudio Borghello, Franco Ferrari, Fabio
Muscardin, Giuseppe Toso, Anna Gandini, Roberto Turetta, Danilo Corrà, Franco Conte, Alberto Mazzonetto,
Sebastiano Bonzio.

Altri presenti: Assessore Delia Murer, Direttore Piero Dei Rossi, Direttore Sandro Del Todesco, Dirigente alla
Programmazione Sanitaria Dott.Mauro Maurizio,Funzionari all'immigrazione e Promozione diritti di cittadinanza
Carrara Bruno e Palma Ragusa, Funzionaria alle Politiche Sociali Corsi Francesca.

Ordine del giorno seduta

Esame della proposta di deliberazione “Bilancio di previsione esercizio finanziario 2006” PD 4532 del1. 
14/12/2005

Verbale seduta

Alle ore 9.30, il Presidente della III Commissione Consiliare Danilo Corrà, di concerto con il Presidente della VIII
Commissione Consiliare Alberto Mazzonetto, assume la presidenza della seduta e, constatata la presenza del numero
legale dichiara aperta la seduta con il proseguimento dell’esame del Bilancio di previsione 

MAURO illustra il centro di costo 410 (Immigrazione e promozione dei diritti della cittadinanza) e i relativi obiettivi.
Dichiara che il Bilancio è in sofferenza per circa 60.000 Euro per svolgere tutte le attività (consulenze, alfabetizzazione)
rivolte alla popolazione immigrata ed ai rifugiati. In merito all’immigrazione il Comune redige un piano nazione
finanziato poi dallo Stato

DEL TODESCO precisa che in merito a tale area ci sarà un emendamento da parte della Giunta dato che si sono
accertate le maggiori entrate derivanti dal cofinanziamento statele del progetto Fontego.

MAZZONETTO chiede, in merito al centro di costo 410, chiarimenti sulla suddivisione dei fondi per le attività culturali e
ricreative, sull’accoglienza e solidarietà e sui trasferimenti ad altri soggetti (progetto Fontego, progetto Melting Pot) 

MURER informa che il progetto Meeting Po dura da tempo. Ha un sito a disposizione degli immigrati, ha una forte
consulenza e viene aggiornato continuamente. Anche l’ANCI contribuirà a tale progetto. Nel 2006 il Comune stanzierà
un contributo inferiore, infatti si passerà da 130.000 Euro a 50.000 Euro. 

CARRARA precisa che tutte le iniziative vengono organizzate in collaborazione con Cooperative e Associazioni.
Inoltre esistono protocolli d’intesa con Istituti Superiori per favorire gli incontri tra insegnanti e famiglia. Ci sono anche
consulenti legali da supporto agli immigrati. Si prevedono inoltre finanziamenti per facilitare la loro uscita dai luoghi di
sostegno. Il progetto Fontego è indirizzato ai richiedenti di asilo politico ed ai rifugiati. 

MURER ricorda che quando gli immigrati arrivano in Italia non hanno nessun diritto ed è necessario attendere
l’ufficialità della loro condizione. Informa che è stato presentato un altro progetto allo Stato per coprire le esigenze
degli extra-comunitari 

MAZZONETTO chiede quali siano i costi sostenuti dal Comune. 

RAGUSA risponde che lo Stato paga l’80% dei costi del progetto e il cofinanziamento del Comune è di circa 300.000
Euro.
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CARRARA spiega che i fondi comunali vengono ripartiti in piccoli contributi ad Associazioni e in progetti vari ( Caritas) 

MAZZONETTO chiede l’elenco delle Associazioni e dei relativi importi di contributi erogati.

RAGUSA fa presente che l’Avvocatura Civica ha dichiarato, a causa di molti impegni, di non poter occuparsi dei
problemi degli immigrati, perciò si è dato mandato agli avvocati privati

MAZZONETTO ricorda che l’Avvocatura Civica ha un proprio budget

DEL TODESCO informa che è stato chiesto sempre all’Avvocatura Civica anche un supporto legale sistematico per gli
anziani disabili, ma ha risposto che non può garantire la continuità e la qualità dei servizi. Fa presente che i contributi
stanziati sono legati a dati contingenti, mentre per i dettagli del Bilancio è più opportuno esaminare il Conto
Consuntivo, dato che siamo in sede di previsione di bilancio e gli stanziamenti non sono ancora stati erogati. 

CAPOGROSSO osserva che un budget di spesa viene fatto su ipotesi ma deve essere redatto un elenco di necessità.
Comunque è importante dare fiducia a chi lavora. Nota che tutto ciò che è afferente al centro di costo 410 fa capo al
legale e perciò le spese dovrebbero ricadere su tale ufficio. E’ interessante conoscere tutte le attività legate
all’Avvocatura Civica. Chiede chiarimenti sugli obiettivi 1 e 2 ,sugli indicatori 3 e 5 e sul progetto Fontego. Inoltre
chiede da dove attinge le risorse il progetto Melting Pot 

RAGUSA risponde che è stato emanato un nuovo bando in merito al progetto Fontego. La quota pro-capite è diversa
tra categorie vulnerabili e quelle non vulnerabili. La quota per le categorie vulnerabili è di 42 Euro ( 32 Euro erogati dal
Ministero e 10 Euro dal Comune). Per 75 persone c’è un costo pro- capite di Euro 28,36 ( 21,16 Ministero e 7,2
cofinanziati dal Comune). Ritiene azzardato pensare di detrarre un 10% per tutti gli importi, in quanto i posti sono stati
già ridotti da 100 a 90. 

MAZZONETTO chiede quali sono le voci inerenti il progetto Fontego

DEL TODESCO risponde che tale progetto ha un importo totale di circa 1.021.000 Euro a fronte di un contributo dello
Stato per 832.000.

Alle ore 10.25 entra il Consigliere Borghello

CARRARA evidenzia che il Peg contiene indicatori generali di obiettivo, altri indicatori e le attività. Segnala che è in
aumento il ricongiungimento familiare tra gli immigrati. Informa che la carta dei servizi dell’Amministrazione comunale
permette di promuovere dei reclami. 

CORSI illustra il centro di costo 400 (Piano di Zona Aree Anziani Disabili e Salute Mentale — Assistenza domiciliare e
residenziale) 

CORRA’ ricorda che tale aree è già stata esaminata durante le riunioni per la predisposizione dei Piani di zona 

MAZZONETTO chiede quali sono i servizi in convenzione ad altri soggetti

CORSI informa che in merito ai centri diurni c’è un emendamento della legge finanziaria regionale, quindi ci saranno
minori oneri per il Comune. Inoltre la Regione ha firmato il decreto per la costituzione delle R.S.A. disabili. Fa presente
che la lunga degenza non ha solo posti ospedalieri ma anche strutture attrezzate per garantire una continuità di
ricovero. Invece non c’è stata accoglienza a livello regionale sul residuo psichiatrico. Specifica i servizi in appalto con
la cooperativa L1.

Alle ore 10.45 entra il Consigliere Conte

CORRA’ ricorda agli uffici l’’impegno di fornire la documentazione analitica richiesta

Alle ore 10.55, esaurito l’ordine del giorno, il Presidente dichiara sciolta la seduta 
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